

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

EN LOGROÑO, UNA PESETA AL MES.
FUERA DE LA CAPITAL, trimestre adelantado, TRES PESETAS. Trimestre vencido, TRES PESETAS VEINTICINCO CÉNTIMOS.
EXTRANJERO, SIETE PESETAS trimestre.

Anuncios a precios convencionales.
Comunicados a UNA PESETA línea.
Número suelto, 5 céntimos

R. de Eguren, Ingeniero, sucesor de Ahlemeyer

BILBAO
Despacho y almacenes: Gran-Vía, 35. Oficina técnica y talleres: P. E. Ilipitica, A. Correspondencia: Apartado, 122. Telegramas y telefonemas: Deeguren
Estudios, proyectos e instalaciones de Centrales de Electricidad, para alumbrado y fuerza; teléfonos, telégrafos galvanoplastia, etc., etcétera y aprovechamientos de aguas en general.
Turbinas hidráulicas con regulador automático; dinamos, motores, transformadores, aparatos eléctricos, calderas y máquinas de vapor, bombas y maquinaria en general.
Alambres y cables, aisladores, soportes, postes inyectados, ventiladores eléctricos, lámparas de arco voltaico y de incandescencia.
Grandes almacenes de materiales eléctricos.
Talleres de reparaciones completas de maquinaria eléctrica y construcción de colectores, cuadros de distribución, aparatos y accesorios eléctricos m v d

PEREDA OCULISTA, Muro de la Penitencia, 18, ent.º

Consulta diaria y operaciones de 11 a 1 y de 3 a 4.—Gratis a los pobres.

A. ANTA MOBILIARIOS COMPLETOS FRENTE AL TEATRO

Casa de Maternidad
Madame Leblé — Lapontérique MÉDICO-DIRECTOR
10, Cours Saint Médard, Burdeos

CHOCOLATE Y CAFE
Tomado siempre de LA F.G. que cosa rica es.
Daotz y Velarde, 15, Santander

Persianas, sierra para trillos, inodoros y mosaicos para suelo
Todo a precios ventajosos.
Comercio Joaquín Redón.—Log.

Pasta de café

Recomendamos a los consumidores de café el uso de esta pasta, producto compuesto de café y azúcar de primera calidad e indispensable para las familias, porque además de constituir uno de los principales desayunos se obtiene un cuarenta y tres por ciento de economía sobre el procedimiento comúnmente usado. Venta en Ultramarinos.

PEDRO GRIJALBA

Vende vino tinto de Rioja, clarificado, muy superior a 11 y medio reales cántara.
También hay clarete, corriente y mede.
Delicias, 1, junto a los jardines de la Estación.
En este local encontrarán para la venta, de una, a 10.000 cántaras.

Después de la huelga

Ha terminado la huelga general. Queda algo de lo pasado, pero ya no ofrece peligro, al parecer, y será cuestión de poco tiempo que se encansen las cosas para volver a la normalidad.
La primera enseñanza que se desprende de lo ocurrido en las dos últimas semanas, es que el arado de las huelgas, siempre peligroso y casi siempre perjudicial, es tan funesta y terrible en Logroño que debe ser abandonada.

Reunidos en dos grandes agrupaciones obreras y patronales, establecida la solidaridad y reglamentada la forma en que unos a otros han de prestarse apoyo, cualquier huelga insinificante degenera pronto en un paro general de resultados desastrosos para patronos, obreros y pueblo.
No hay que esperar que en otro paro se conduzcan todos de esa manera, gracias a la cual, después de doce días de una huelga de todos los gremios, ni se ha producido un odio inextinguible, ni ha pasado nada de los dinteles del hospital, pero aunque esa excepción fuese lo corriente, no es posible que entregemos la industria naciente, una de las fuentes de riqueza del pueblo, que a todos alcanza, a esas aventuras peligrosísimas, en las que todos perdemos y nada buscamos otro medio de dirimir las diferencias que ocurren entre obreros y patronos.

Afortunadamente, aquí no se presenta ninguno de esos grandes problemas del obrerismo; y los corrientes y generales van resolviéndose sin hallar grandes resistencias en el patrono: se le podrá pedir mayor o menor velocidad, pero la orientación es la necesaria para resolver el problema social, y no sería muy exagerado pedir que los conflictos entre lo que aquí se llama capital y es también dirección y trabajo, y la mano de obra, se acalansen y suspendieran por mucho tiempo.

Pero como hay que contar con esas diferencias, y éstas urgentes e aplazables, ya no se puede dejar a obreros y patronos frente a frente, será preciso ir pensando en algo que sustituya con ventaja a las huelgas.

La ley establece consejos de conciliación y tribunales arbitrales, sin gran eficacia en la realidad, porque ya suponen la existencia de una huelga ó la inminencia de que se establezca en algunas ocasiones se permanencia establecido tribunales permanentes de arbitraje que tomen las diferencias antes de que tomen cuerpo. Sea lo que se quiera, bueno ó malo, todo es preferible a no tener otra cosa que la huelga y el choque entre fuerzas tan poderosas como la Cámara Patronal y el Centro Obrero.

AYUNTAMIENTO

Bajo la presidencia del alcalde don Alfredo Muñoz y con asistencia de los concejales señores Merino, Dominguez, Torralba, Lafuente, Nájera, Trifol, Pascual, Ladrón, Cabezón, Pons, Marín y Castellanos, celebró ayer tarde sesión supletoria a la ordinaria del último sábado, adoptando los siguientes acuerdos:
Aprueba el acta de la anterior.
Dar cuenta del fallecimiento del interventor de reses menores del matadero.
Incluir en el padrón de vecinos a Paula Blasco.
Dar cuenta de otro donativo de cien pesetas hecho por don Amós Salvador y Carreras a la Gota de Leche.
Se concedieron varias pensiones de lactancia.
Se acordó sacar a subasta el suministro de leche para La Gota, el próximo domingo.
Se autorizó a don Estanislao Alcalde para construir una casa de nueva planta en la calle de la Cadena, número 7.
Se dio cuenta de haber solicitado la plaza de interventor del matadero de reses menores los señores don Lucas Bermejo, don Tomás Ruizaguirre y don Pedro Nájera.
El señor Muñoz indicó que, como se trata de la provisión de una plaza con carácter de interina, puesto que es de las comprendidas en la ley de 1893, sería conveniente que el señor Bermejo informara a la Comisión, toda vez que el servicio no sufre perjuicio, por haber ya nombrado interinamente para el desempeño de la citada plaza un empleado municipal.
En la misma idea abundan otros señores concejales, pero como algunos pidieron que se proveyera hoy mismo, se puso el asunto a votación, siendo elegido don Pedro Nájera por los votos de los señores Pons, Lafuente, Marín, Trifol, Cabezón, Ladrón, Nájera y Pascual.

ECOS DE HARO

20 de julio.—Quedábamos en que la Junta de «Amigos de Haro» había llegado a un acuerdo con la notable compañía dramática Jiménez-Villagómez, para la temporada de septiembre. Así es: «Amigos de Haro» ha subarrendado el teatro a representaciones los días de feria. No es conocida todavía la lista completa de la compañía. Sabemos que formarán parte de ella, entre otras, actrices tan distinguidas como Dolores Bremón, Amparo Álvarez Segura, Teresa Molgosa y Josefa Segura.
En el cuadro de actores figurarán, con algunos más donato Jiménez, Francisco Villagómez, José Rivera, Díaz Adame, Cantalapiedra, Berrio, Zama, Montenegro y Cejuela.
En cuanto a obras pondrán lo más selecto de su extenso repertorio.
Nos darán estrenos de la importancia de «Quo Vadis?», «El capitán estruendo», obras de espectáculo, para la representación de las cuales tienen la exclusiva, y que montan con todo lujo en el decorado, mobiliario, atrezzo y sestería; y «El amigo Fritz», que aquí casi equivale a un estreno. Los intereses creados, etc.
Se prepara por, tanto, para este año una brillante temporada de feria.
Por lo que respecta al arte, esta vez será bien servido.
Pero con este número y el de toros el programa de fiestas no queda ultimado.
Hay que ir pensando qué espectáculos gratuitos se van a organizar que sirvan de recreo al pueblo y de atracción para los forasteros.
—Circulan buenas noticias respecto de la construcción del ferrocarril minero de Ezcaray.
—Pronto se dice que llegarán los ingenieros encargados de hacer el replanteo de la línea, y que ésta se construirá también en plazo próximo, si los pueblos responden con ciertas concesiones de terrenos que es, a lo que parece, lo único que se les ha de pedir.
Se afirma que ahora va de veras. Ello dirá.

—Por este año, en esta localidad, ha terminado la trilla de las cebadas, que ha durado menos tiempo que en los anteriores, a pesar de haber sido mayor la recolección.
Se ha abreviado esta pesada faena de las bras, en la que transcurrieron muchas veces las semanas esperando en vano el viento aventador, y de la cual las calleras, por que, quebrantadas é inútiles, por que, los labradores en su mayoría, se han servido, de la hermosa máquina a vapor de los señores Prado y Compañía.
Y es que todo adelante se impone por la propia fuerza de sus hechos beneficiosos; los labradores que han aprovechado la máquina no sólo han economizado tiempo y dinero sino que han podido utilizar las últimas humedades, romper los rastrosjos, preparando su heredad para hacer una buena siembra de otoño.
Y ante esto, que tan elocuentemente habla al bolsillo y a la comodidad, la máquina triunfadora se abre paso, aplastando las viejas prácticas y métodos rutinarios.
—Desde hoy hasta el miércoles inclusive, de diez a doce por la mañana y de dos a tres por la tarde, se celebrará en el colegio de las religiosas de San Francisco de Asís, la exposición de labores y de trabajos clásicos, realizados en dicho establecimiento durante el actual curso.
El reparto de premios tendrá lugar el día 24, a las diez y media de la mañana.
A presenciar este acto, así como a visitar la exposición, hemos sido invitados por la amable madre superiora que está al frente de tan importante centro de enseñanza.

—Ayer fueron conducidos a su última morada los restos mortales del antiguo bibliotecario de la Sociedad Artesana, don Simón Zuzuardo, persona muy estimada por su laboriosidad y hombría de bien.
Nos asociamos al duelo de su apreciable familia.
—Ha venido con su familia a pasar el verano aquí el maestro de una de las escuelas públicas de Madrid, nuestro estimado amigo don Juan Bautista Marín.
—En Pamplona, a donde fué a pasar las fiestas, se encuentra enfermo nuestro paisano y amigo don Juan Carriena, por cuyo restablecimiento hacemos votos.

—Terminando el señor Pons que le da la bienvenida.
—El señor Merino dice que la minoría liberal estará siempre al lado del alcalde para esta clase de actos.
No habiendo más asuntos de los que se levantó la sesión a las ocho y cuarto.

SANTO DOMINGO

Bodas.—Viajeros.—Defunciones.
20 de julio.—Se han celebrado las del maestro auxiliar de una de nuestras escuelas municipales, don Juan Rodríguez, con la agraciada señorita Carmen Mendiola, que salieron a pasar las primicias de su luna de miel; y la de la discreta y hacendosa joven Esperanza del Río, hija del labrador don Valentín, con un primo suyo de la inmediata villa de Grañón, pasando tan fausto día los convidados en el Café Moderno, en cuyos salones se bailó hasta muy de noche.
Hoy contraen también matrimonio el simpático Ciriaco Mijancos, con la bella y atable señorita Teresa Alonso; habiendo venido de Logroño para este acto su tío don Felipe Martínez, representante de la Compañía Singer.
Reciban todos nuestra felicitación y que su luna de miel sea inacabable y dichosa.
—Llegaron a esta ciudad el coronel de Estado Mayor don Javier de Mateo y familia; la aristócrata señora doña Marta Campuzano y González-Estefanía, hermana y pequeños hijos, y en breve es esperado su esposo don José Grau, ilustrado ingeniero de Caminos.
En la casa de la señora viuda de don Francisco Ferrer se hallan los distinguidos jóvenes Emilio, Amparo y Natividad López, hijos de una hacendada familia de Pradoluengo.
Salió para Madrid el ilustrísimo señor don Arturo Valgañón, inspector de Hacienda con destino en el Ministerio de este nombre.
Llegó de Madrid, después de cuatro meses de ausencia, el notable abogado y cronista de esta ciudad don Ignacio Alonso.
En el espacioos Arrabal de San Roque y su esbelta casa número 32, han establecido definitiva morada los jóvenes esposos don Alejandro Gallego y doña Teresa

Sáinz. Don Alejandro trabajará asiduamente y con su indiscutible competencia en el ejercicio de su profesión de abogado.
—La apreciable señora doña Eugenia Moneo, viuda de don Eugenio Capillán, ha fallecido de un ataque cerebral, dejando en el mayor desconsuelo a sus hijos doña Francisca, don Daniel y doña Angeles, con tan repentina é irreparable pérdida.
También, y no obstante los grandes cuidados y desvelos, ha muerto la única hija de nuestros apreciables convecinos don Isaac Marín y doña Gregoria, preciosa niña de tres años, que era el encanto de sus padres.
Ambas familias tienen grandes afectos y consideraciones en la ciudad, que les fueron testimoniados en el acto del entierro, pues los dos estuvieron concurridísimos.
Hacemos con tan nuestro sincero pésame.
—En Francia, como en España, hay dos maneras de considerar la vida de playa.
Si se quiere continuar la vida de sociedad, la mujer francesa se dirige a una de las playas de moda—Honville, Dieppe, Biarritz, Cabourg, Deauville, etc.—y la española se instala en San Sebastián, Santander ó pasa la frontera y sienta sus reales al abrigo de los riscos de Biarritz.
Para hacer vida tranquila, más saludable é higiénica, en España sobran bellísimos rincones en el litoral del Cantábrico, y en Francia están esas pequeñas islas de la costa bretona, asilos pintorescos de verdor, y rodeados de encantadores abismos, muchas de ellas convertidas en residencias veraniegas de opulentas familias, a las que se puede una retirarse durante la estación veraniega, para vivir en calma, a la usanza de las colonias inglesas, cazando aves marinas y pescando.
Allá en la costa Norte de Irlanda, lores y ladies, vestidos con el *suvoit*, la chaqueta y sombrero de los pilotos, con gruesa camisa de muleton, calzados con botas de suela de madera, pasan días enteros navegando entre riscos, en busca de los pescados emigrantes.
Este es el sport más delicioso para los individuos de la aristocracia inglesa. Por la tarde, cuando regresan a las amplias chozas, de exterior rústico y por dentro enriquecidas con lujoso confort, se quitán el *suvoit*, la chaqueta y las botas de agua, para vestir correctísimo *smoking* y entregarse a la vida de sociedad.
No hay vida ni sport que más apasionen a ciertas personas, que abandonar las suntuosas moradas aristocráticas y la vida de los grandes señores ingleses.
Entre las altas crestas graníticas coronadas de bosques, en la costa bretona, las elegantes parisienas no olvidan por completo sus costumbres. Tienen el arte de preparar sus rústicos atavíos. Un vestido de sarga blanca para los días templados, otro de tela antigua; otro de grueso muleton azul cortado según el patrón de los trajes de pescadores, bastarán para todo el transcurso de las seis semanas que se desea vivir en completa independencia. Algunas camisetas de linón, franela y tela de seda sirven de complemento a estos rústicos equipos, según la temperatura. Yendo a la orilla del mar para descansar y atender a la salud propia y a la de los niños, nada más conveniente que esas prendas.
Pero si el veraniego retire está próximo a uno de esos pueblecitos costeros y a puntos en que el paisaje, como ellos, convidan a realizar excursiones, es preciso llevar en el cofre uno de esos cómodos trajes que llamamos «trotteurs» de los cuales he aquí dos lindos modelos.
De *tussor* azul Nattier, falda a pliegues, con ancha garnición de bordado en el bajo, del mismo tono; pero con transparente de linón blanco. ¡Ah! la falda es remontada, sino no sería de moda.
Alto cuerpo, forma holgada, con pliegues que casan con los de la falda, y adornado en su contorno con bordado. Mangas cortas, cortisimas y abiertas y bajo ellas otras largas de linón. Cuello y corbata blancos.
También este modelo es de *tussor* y su falda a pliegues planos, guarnecida a unos centímetros del bajo por una serie de *soutaches* de interior blanco.
Chaleco de tela de Jouy; chaqueta larga, abierta y guarnecida con *soutaches*. Mangas cortas y en ángulo rematadas en un volantito de encaje.
Sombrero para estos trajes: De paja de Italia, guarnecidos con *chou* de terciopelo obscuro, cereza ó verde y plumas grises.
TRISSETTE.

CARNET DE MODAS

(De nuestro servicio especial)

La vida de playa.—La moda en Inglaterra.—Para el retro.—Dos modelos de «trotteur».



Estamos en los días en que el calor obliga a huir a la montaña ó a la orilla del mar.
En Francia, como en España, hay dos maneras de considerar la vida de playa.
Si se quiere continuar la vida de sociedad, la mujer francesa se dirige a una de las playas de moda—Honville, Dieppe, Biarritz, Cabourg, Deauville, etc.—y la española se instala en San Sebastián, Santander ó pasa la frontera y sienta sus reales al abrigo de los riscos de Biarritz.
Para hacer vida tranquila, más saludable é higiénica, en España sobran bellísimos rincones en el litoral del Cantábrico, y en Francia están esas pequeñas islas de la costa bretona, asilos pintorescos de verdor, y rodeados de encantadores abismos, muchas de ellas convertidas en residencias veraniegas de opulentas familias, a las que se puede una retirarse durante la estación veraniega, para vivir en calma, a la usanza de las colonias inglesas, cazando aves marinas y pescando.

Entre las altas crestas graníticas coronadas de bosques, en la costa bretona, las elegantes parisienas no olvidan por completo sus costumbres. Tienen el arte de preparar sus rústicos atavíos. Un vestido de sarga blanca para los días templados, otro de tela antigua; otro de grueso muleton azul cortado según el patrón de los trajes de pescadores, bastarán para todo el transcurso de las seis semanas que se desea vivir en completa independencia. Algunas camisetas de linón, franela y tela de seda sirven de complemento a estos rústicos equipos, según la temperatura. Yendo a la orilla del mar para descansar y atender a la salud propia y a la de los niños, nada más conveniente que esas prendas.
Pero si el veraniego retire está próximo a uno de esos pueblecitos costeros y a puntos en que el paisaje, como ellos, convidan a realizar excursiones, es preciso llevar en el cofre uno de esos cómodos trajes que llamamos «trotteurs» de los cuales he aquí dos lindos modelos.
De *tussor* azul Nattier, falda a pliegues, con ancha garnición de bordado en el bajo, del mismo tono; pero con transparente de linón blanco. ¡Ah! la falda es remontada, sino no sería de moda.
Alto cuerpo, forma holgada, con pliegues que casan con los de la falda, y adornado en su contorno con bordado. Mangas cortas, cortisimas y abiertas y bajo ellas otras largas de linón. Cuello y corbata blancos.

También este modelo es de *tussor* y su falda a pliegues planos, guarnecida a unos centímetros del bajo por una serie de *soutaches* de interior blanco.
Chaleco de tela de Jouy; chaqueta larga, abierta y guarnecida con *soutaches*. Mangas cortas y en ángulo rematadas en un volantito de encaje.
Sombrero para estos trajes: De paja de Italia, guarnecidos con *chou* de terciopelo obscuro, cereza ó verde y plumas grises.
TRISSETTE.

París, julio de 1908.

LOS MERCADOS

(DESDE VALLADOLID)
Sigue la temperatura impropia de la estación. Vientos huracanados y brisas invernales hacen estéril la beneficiosa acción del sol en esta época del año.
En las eras adelantan las operaciones, cada día más simplificadas con los modernos artefactos. Aun no ha dado comienzo la siega del trigo, que se habrá de retardar al menos por la falta de calor preciso para su sazón.
Las legumbres ofrecen hermoso aspecto, y particularmente de garbanzos, el rendimiento se espera que sea excepcional.
Trigos.—Los mercados castellanos denotan alguna flojedad, bien que sin variar los precios.
Han escaseado al detall las ventas, pues ya se sabe que no es tiempo apropiado para que acuda tiempo a propósito, pero en partidas los negocios se van recuperando a la anterior semana, gracias a la demanda catalana que no ha sido tan restringida.
Harinas.—También ofrece este artículo mayor movimiento—pero sin variación alguna en los precios ni firmeza ostensible que pudiera marcar un rumbo a su problemática orientación. Es de suponer que ésta, como de costumbre, siga el curso de los trigos.
El día de Santiago próximo, se celebrará la segunda de dichas funciones, en la que oficiará de semipontifical el excelentísimo señor Nuncio, no celebrando de Pontifical por el mucho aparato que reviste tal acto. Promete ser un acontecimiento.
Ya empiezan a verse las buenas y nuevas disposiciones del General de la Orden, reverendo padre Enrique Pérez, el que apenas tomó posesión de su cargo ordenó, se de como antiguamente se hacía en este convento, la comida a todos los pobres que van por ella a la hora oportuna (costumbre abolida hacía muy poco tiempo), por lo cual la clase menesterosa está agradecida a tan bondadoso Padre Enrique.
También por su indicación se colocaron en la Sala en que celebran el Capítulo las ricas y valiosas tallas, en donde descansan los restos mortales de nuestro patrón San Millán y San Felices, demostrándonos con esto, una vez más, el cariño que encierra y guarda en su corazón hacia todos los habitantes de este pueblo, cuya cura de almas corrió a su cargo bastantes años.
Hoy ha recibido a todos los que han querido demostrarle su júbilo por haber sido elevado al digno cargo de general, que desde ayer ostenta, y podemos asegurar que además de todo el vecindario, han acudido muchísimos forasteros, envidiosos suyos, y que el pueblo de San Millán es nuestra orgulloso de tales acontecimientos.

Sección de Nájera

SAN MILLANDE LA COGOLLA.
19.—Según ya indicamos en crónicas anteriores, hoy ha tenido lugar una de las tres grandes funciones religiosas, en esta iglesia, con motivo de celebrar Capítulo general los frailes agustinos recoletos, la cual ha sido solemnísimas. Consistió en una misa mayor, con asistencia del señor Nuncio, toda la Comunidad Agustiniense con sus colegiales y un inmenso gentío, tanto de este pueblo como de fuera.
La oración sagrada estuvo a cargo del reverendo padre fray Martín, orador elocuentísimo y fray Marcial, lector de cuantos le escuchamos, por lo bien que desempeñó su misión.

NOTAS ZARAGOZANAS

El tiempo.—Los de Sabadell.
Esto ha cambiado. A los calurosos días pasados, en los que hasta los perros chillaban cuando cruzaban la plaza de la Constitución, han sucedido dos días de frío aquí, que se llevan los sombreros y hasta las americanas, si uno se descuida.
La temperatura ha refrescado mucho y esa es, para mí al menos, la única ventaja conseguida.
Hoy, domingo, constituye un problema el saber dónde pasar la tarde. Sería imposible dar la novillada. Sin picadores—anunciada; ya hay abierto más que un teatro; en

la Exposición, al aire libre no se podrá estar...
—Hace una hora ha llegado la expedición de Sabadell.
Viene un nutrido orfeón de 130 niños y cuatro hombres, señoritas y niños, y al orfeón acompañan representaciones del Ayuntamiento, Cámara de Comercio, Cámara Agrícola y un núcleo de vecinos que componen un total de 600 expedicionarios.
A la estación ha acudido mucha gente; Comisiones del Ayuntamiento, de la Exposición, Cámaras... y la indispensable guardia municipal montada.
Ha habido afectuosas recepciones, saludos, abrazos; vivas a España, a Cataluña y a Zaragoza. Precedidos de una música se han dirigido a depositar su bandera al Ayuntamiento y allí ha habido nuevos discursos.
A estas horas están cantando una misa en el templo del Pilar, que está lleno, haciendo imposible ni entrar, ni oír.
En el Gran Casino de la Exposición darán esta tarde un concierto clásico y otro popular por la noche. Si no se los lleva el aire desde la terraza.

precios, al alcance de todas las fortunas.
La emocionante suerte del pedestal la verificará un émulo de don Tancredo, en dos toros: en uno al natural y en otro tocando la guitarra (aunque no suene).
De toros y toreros dar los nombres há tiempo debió ser, de modo que es inútil consignarlos viniendo hoy el cartel.
*
Como estábamos en huelga, los jóvenes aficionados también se declararon partidarios de ella, y a la reunión que debían haber celebrado el domingo, 12, no acudieron los suficientes para tomar acuerdo en asunto de tanta transcendencia como la creación del Club tauino que proyectan.
Después de todo lo dicho nada tengo que añadir.
EL PITIRRI.

RIOJA ALAVESA

Exámenes.—Vacaciones y veraneo.—Venta de vino.
LABASTIDA, 20.—Los exámenes en las escuelas públicas de niños y niñas y en la privada de ambos sexos, a cargo de las monjas franciscanas, tuvieron lugar respectivamente los días 14, 15 y 16 de los corrientes, no habiéndose aún reunido la Junta local de primera enseñanza que los presidió, al objeto de emitir dictamen acerca del estado de la enseñanza, motivo por el que me abstengo de hablar de ello, pues mi juicio pudiera, con razón, considerarse interesado.
La distribución de premios se hará el próximo día 25, festividad de Santiago Apóstol, después de la misa mayor.
—Son ya varias las personas llegadas a ésta con objeto de pasar las vacaciones caniculares y esta estación veraniega, entre las que podemos citar a don José Abalos, vecino de Zamora; a don Juan Paternina, de Zaragoza; a don Honorato Gómez, de Madrid; a la señora doña Agustina Blasco, de Brieva, y a la también señorita doña Dominica Calderón, de Archua, donde desempeña el cargo de maestra de niñas.
—El mercado de vino, completamente paralizado durante algunos meses, se reanimó algo el sábado, 18, con las compras de alguna importancia llevadas a cabo por dos vinateros, que pagaron a razón de 15 y 17 reales la cántara, según clase.

El viaje de la infanta

La Comisión no ha ultimado las horas del programa que ayer dábamos, por no saberse aún con seguridad la hora en que llegará la infanta doña Isabel.
La noticia más concreta es la del siguiente despacho recibido ayer por el señor Regueral:
«Ministro Gobernación a gobernador.
S. A. R. la infanta doña Isabel, saldrá de Pamplona en automóvil el miércoles próximo día 22, para Logroño, donde se propone hospedarse en el Hotel del Comercio y permanecer hasta el día 23, que saldrá para el Sardinero; deben tributársele honores militares y oficiales y ofrecerle sus respetos las autoridades de poblaciones que sea posible. Su alteza viajará particularmente y es su deseo decidido é irrevocable instalarse en dicho hotel y satisfacer de su peculio particular los gastos que ocasione, siendo preciso respetar y hacer cumplir su propósito, por lo cual ruego a vuestra señoría que, en el caso de que se inicie el automóvil de su alteza, convendría haya dispuesto en punto conveniente de la carretera un carruaje que pueda acudir al primer aviso. Acompañan a su alteza su dama la marquesa de Nájera y su secretario señor Coello. La servidumbre va por ferrocarril.»

La Cámara de Comercio acordó en sesión celebrada ayer nombrar una Comisión formada por el presidente don Angel Pons y los vocales don Pedro Atiñano y don Federico Herrero, don Demetrio Díaz y don Pablo Dulín, para salir a recibir a la augusta señora y cooperar a los festejos con la intervención que corresponde a la Cámara de Comercio.

TOROS Y TOREROS

La corrida del 25
—¿Con que ya se ha disuelto el problema entre patronos y obreros?
—Sí, señor, lo que se iba poniendo insoluble se resolvió al fin, y empezaron a trabajar los obreros, quedando las cosas como si nada hubiera pasado.
—Más vale así, pues créame usted que no me llegaba la camisa al cuerpo, por si nos quedábamos sin apreciar las faenas de *Recco* en la corrida del próximo día 25.
—Verdaderamente hubiera sido una desgracia, porque en esta tierra española, donde en tiempos fuimos, cada hombre un soldado y cada soldado un héroe, no queda ya más que una poca de vergüenza torera en algunos, pocos, y Antón la tiene por arrobos.
—Y yo tengo la seguridad de que con los magníficos toros que el amigo Calavera le tiene preparados, ha de hacer filigranas con el capote y la muleta, quedando en buen lugar el nombre de la Rioja en asuntos tauromáquicos.
—Falta hace que pasemos una buena tarde, pues los últimos días apenas si nos han dejado vivir los pesimistas. ¡Que hoy es la gorda! ¡Que va a correr la sangre a torrentes! En fin, cada noticia que cortaba el hip, el hip, el hip.
—Pues todo acabó: las aguas han vuelto a su cauce; parece ser que se muestran claras y después de lo pasado justo es pensar en divertirse.
—Conforme con usted, amigo Pitirri, pero en estos días ha tenido usted olvidado asunto de tan vital interés como el de toros.
—Tiene usted razón, pero no fué mi la culpa, delirio insano acaloró la mente, y no teníamos espacio para noticias.
Hoy me apresuro a dar a los móviles tipos de imprenta las pocas cosas que de tan importante materia sé, las cuales son que hoy llegará a esta plaza el toro de la ganadería de Losarcos, por el que fueron muy los pastores y que en unión de los cuatro pertenecientes al excelentísimo Ayuntamiento de Viana, se correrán y matarán a estoque el día mencionado.
Los cinco bichos me consta que son de buena presencia, bien encorados y no han de desmentir la famosa casta navarra de que proceden.
También hoy se recibirán los carteles anunciadores de la corrida, en los que una de las cosas que han de ser del agrado del público son los

Hallazgo de bombas

DESDE LERIDA
El sábado, a las primeras horas de la tarde empezó a circular por esta ciudad un rumor sensacional, que, de resultar cierto, puede ser la clave del problema del terrorismo, que tan justamente preocupa al Gobierno y muy especialmente a la Junta de Barcelona, hasta ahora población predilecta de esos desalmados que con sus máquinas infernales sembraban la desolación y el espanto.
Procuramos inquirir la verdad en los centros oficiales, pero fué en vano, pues parecía que en todas partes habían recibido la consignación de mostrarse en extremo reservados. Mas a pesar de ello y aunque no con la seguridad de las referencias autorizadas, podemos dar a nuestros lectores la noticia de que en una casa de campo de las inmediaciones de Poble de Segur ha sido descubierto por el oficial de esta Delegación de Hacienda don Enrique Queralt, que se halla en el partido de Sort en comisión del servicio, un laboratorio en donde se fabricaban bombas explosivas.
El descubrimiento parece que fué obra de la casualidad y de la falta de precaución de los presuntos fabricantes, pues habiendo dicho señor Queralt tenido necesidad de pernoctar en la referida casa de campo, le llamó la atención el ver varios objetos sospechosos en su cuarto, tales como un tratado de explosivos, varios frascos contenidos de ácidos y algunos moldes de bombas.
Dada cuenta por el señor Queralt a las autoridades de sus recelos y sospechas se procedió a detener a todos los habitantes de la casa de referencia, quedando comunicados y a disposición del Juzgado.
También se ha dado cuenta del hecho al señor ministro de la Gobernación, quien, según se nos dice, ha enviado a Poble de Segur un delegado especial para que averigüe y esclarezca lo que puede haber de verdad en esta denuncia.

Los duros Sevillanos

Personas técnicas en la materia aseguran que resultará un problema muy intrincado para la Casa de la Moneda el informar acerca de las diferencias que distinguen a los duros sevillanos de los legítimos. La principal dificultad estriba en que aun de una misma emisión si hacen varias acuñaciones de duros legítimos, por lo que sería tarea muy larga reseñar todas las diferencias que pueden advertirse comparándolos con los sevillanos.
Para hacer este estudio se precisaría entretener numeroso personal, y aun así no terminaría su cometido en menos de diez años.
Quien tuviese un amigo de esos que dicen que los entienden y quisiera aprender para cuando ponga en vigor la real orden de Hacienda, que no se pondrá, tendría que entablar el siguiente diálogo:
—¿Por qué se ha dado cuenta del hecho al señor ministro de la Gobernación, quien, según se nos dice, ha enviado a Poble de Segur un delegado especial para que averigüe y esclarezca lo que puede haber de verdad en esta denuncia.

—Dispense usted, amigo. ¿Quiere usted hacerme el favor de reparar estos duros?

—Sí, señor, al momento. —Dispense usted, amigo. Otro favor. ¿Podría darme alguna reseña o instrucción de carácter general sobre los caracteres de la moneda ilegítima?

—Es cosa muy fácil. Ante todo hay que distinguir la emisión, y esto se recordará en un instante. Las emisiones emitidas no son más que cartones, de los 83, del 85, del 87, del 88, del 94, del 96, del 98...

—Sí, sí, ya comprendo. —Una vez sabida la emisión, hay que fijarse en lo: detalles ó rasgos especiales que constituyen la diferencia entre las piezas legítimas y las piezas falsas. ¿Entiende usted?

—Emitió el 83, el peinado del monarca es suave, liso y sedoso en las legítimas, y áspero y recio en las otras; un cordón de la balanza está torcido; los pistilos de la flor de lis, como ajados y mustios...

Las víctimas del romanticismo

DESEDE BARCELONA. La prensa dió cuenta oportunamente del suicidio de Isabel Morera Esteve, casada, habitante en una torre de la calle de San Felipe...

UN VENCIDO

Se busca activamente en América del Norte a un hombre que ha desaparecido hace unos días. Todos los periódicos hablan de él, todos insertan sus señas, todos los polizontes tienen su retrato...

Abono de la viña

Este arbusto es de los que con más largueza paga los desembolsos que se hacen para su fertilización, porque fácilmente se consigue elevar sus rendimientos unos cuantos kilos de uva con la aplicación de abonos minerales en cantidad que no exceda de 200 á 300 gramos por cepa.

mación de una cuantiosa cosecha de uva, si no se dejaban tallos suficientes para la formación de un gran número de racimos. —Vinas tratadas sin abono completo han producido 390 gramos de uva, y las abonadas con 300 gramos de superfosfatos, 60 de sulfato de potasa y 100 de nitrato de sosa, han dado una producción de 2.500 kilogramos de uva.

Cinematógrafo

Variaciones musicales. Viajeros. Con motivo de ser hoy día de gran tocamiento en el Espolón la banda de Bailén, de siete y media á nueve de la noche. No hemos recibido el programa, pero nos consta que el concierto será de los buenos.

Oficialmente se ha confirmado la noticia que dimos hace días diciendo que la infanta Isabel llegará á ésta el próximo 22.

Nuevas máquinas de hielo

Conocidos son los clásicos procedimientos desde mucho tiempo atrás empleados, para la artificial congelación del agua, y consecuencia de estos medios más ó menos complicados y perfeccionados son las fábricas de hielo que en los últimos años se han desarrollado, merced sobre todo á los métodos de los suecos Colladon y Pictet.

MONTEMAR.

Esta es una máquina rotativa á compresión. La simplicidad de ella es extrema, no ocupa con su motor eléctrico—desde un tercio ó medio caballo á dos caballos, según la producción horaria—más de un metro cuadrado, es decir, el espacio que ocupa una mesa ordinaria de superficie un metro. Ella no contiene ni manómetros, ni presas, ni válvulas, ni tubos, nada más que el árbol citado con su condensador esférico en el centro, su refrigerante en una extremidad y su polea en la otra, cuyo árbol, girando en un recipiente de agua produce desde 5 kilogramos de hielo en adelante.

Abono de la viña

Este arbusto es de los que con más largueza paga los desembolsos que se hacen para su fertilización, porque fácilmente se consigue elevar sus rendimientos unos cuantos kilos de uva con la aplicación de abonos minerales en cantidad que no exceda de 200 á 300 gramos por cepa.

En pocos meses, gracias á su sangre fría y á su audacia, ganó más de 40 millones. Se le ocurrió la idea de tomar parte en la especulación del cobre y se asoció con Angustín Heinze. Esto no le impidió tomar parte en especulaciones de terrenos, en ser director de compañías de navegación, de seguros, de préstamos, etc. Juntamente con otros hombres de su tiempo había creado un espantoso organismo bancario, conocido con el nombre de «Cadena Morse». Era una máquina formidable.

Sección Religiosa

Santos de hoy, 21 de julio.—Santa Práxedes, virgen; San Feliciano, mártir; San Daniel, profeta; Santa Julia, virgen y mártir; y San Juan, monje. CULTOS PARA MAÑANA. SANTIAGO DEL REAL.—La Cofradía de Santa Rita celebrará en honor de su patrona, los siguientes: Por la mañana, á las siete y media, misa de Comunión.

Avisos y Noticias

Mediante atenta exposición elevada á la Dirección General de Comunicaciones ha solicitado la Cámara de Comercio de Zaragoza que dentro del más breve plazo posible se proceda á la reforma de la tarifa de Correos en lo que se refiere al franqueo que actualmente se exige para la circulación de una ó otra plaza de la península de las llamadas de primera clase, á fin de evitar que, como hoy acontece, la circulación de esas muestras entre plazas nacionales, cueste más que doble de lo que importa el envío de las mismas á cualquiera de los Estados que forman parte de la Unión postal internacional.

Para «La Rioja»

Conocidos son los clásicos procedimientos desde mucho tiempo atrás empleados, para la artificial congelación del agua, y consecuencia de estos medios más ó menos complicados y perfeccionados son las fábricas de hielo que en los últimos años se han desarrollado, merced sobre todo á los métodos de los suecos Colladon y Pictet.

DESEDE BARCELONA.

La prensa dió cuenta oportunamente del suicidio de Isabel Morera Esteve, casada, habitante en una torre de la calle de San Felipe...

UN VENCIDO

Se busca activamente en América del Norte a un hombre que ha desaparecido hace unos días. Todos los periódicos hablan de él, todos insertan sus señas, todos los polizontes tienen su retrato...

Apaciguado el vecindario de Nalda, regresaron ayer de dicho pueblo las parejas que habían sido enviadas. La mayor parte de los vecinos han presentado una instancia al gobernador, favorablemente informada por la Alcaldía, solicitando la rescisión del contrato de arriendo del impuesto de consumos á la exclusiva.

Sección Religiosa

Santos de hoy, 21 de julio.—Santa Práxedes, virgen; San Feliciano, mártir; San Daniel, profeta; Santa Julia, virgen y mártir; y San Juan, monje. CULTOS PARA MAÑANA. SANTIAGO DEL REAL.—La Cofradía de Santa Rita celebrará en honor de su patrona, los siguientes: Por la mañana, á las siete y media, misa de Comunión.

Avisos y Noticias

Mediante atenta exposición elevada á la Dirección General de Comunicaciones ha solicitado la Cámara de Comercio de Zaragoza que dentro del más breve plazo posible se proceda á la reforma de la tarifa de Correos en lo que se refiere al franqueo que actualmente se exige para la circulación de una ó otra plaza de la península de las llamadas de primera clase, á fin de evitar que, como hoy acontece, la circulación de esas muestras entre plazas nacionales, cueste más que doble de lo que importa el envío de las mismas á cualquiera de los Estados que forman parte de la Unión postal internacional.

Para «La Rioja»

Conocidos son los clásicos procedimientos desde mucho tiempo atrás empleados, para la artificial congelación del agua, y consecuencia de estos medios más ó menos complicados y perfeccionados son las fábricas de hielo que en los últimos años se han desarrollado, merced sobre todo á los métodos de los suecos Colladon y Pictet.

DESEDE BARCELONA.

La prensa dió cuenta oportunamente del suicidio de Isabel Morera Esteve, casada, habitante en una torre de la calle de San Felipe...

UN VENCIDO

Se busca activamente en América del Norte a un hombre que ha desaparecido hace unos días. Todos los periódicos hablan de él, todos insertan sus señas, todos los polizontes tienen su retrato...

MONTEMAR.

Esta es una máquina rotativa á compresión. La simplicidad de ella es extrema, no ocupa con su motor eléctrico—desde un tercio ó medio caballo á dos caballos, según la producción horaria—más de un metro cuadrado, es decir, el espacio que ocupa una mesa ordinaria de superficie un metro. Ella no contiene ni manómetros, ni presas, ni válvulas, ni tubos, nada más que el árbol citado con su condensador esférico en el centro, su refrigerante en una extremidad y su polea en la otra, cuyo árbol, girando en un recipiente de agua produce desde 5 kilogramos de hielo en adelante.

Abono de la viña

Este arbusto es de los que con más largueza paga los desembolsos que se hacen para su fertilización, porque fácilmente se consigue elevar sus rendimientos unos cuantos kilos de uva con la aplicación de abonos minerales en cantidad que no exceda de 200 á 300 gramos por cepa.

Apaciguado el vecindario de Nalda, regresaron ayer de dicho pueblo las parejas que habían sido enviadas. La mayor parte de los vecinos han presentado una instancia al gobernador, favorablemente informada por la Alcaldía, solicitando la rescisión del contrato de arriendo del impuesto de consumos á la exclusiva.

EN CALAHORRA se venden varias fincas, todas de regadío, cuatro olivares y algunos edificios, uno á propósito para su extensión para instalar una fábrica. Para informes, en Calahorra, Laureano Tamayo, y Pascual Gómez, calle Tamayo, y en Logroño, á su dueño el abogado D. Luis Heredia.

Sección Religiosa

Santos de hoy, 21 de julio.—Santa Práxedes, virgen; San Feliciano, mártir; San Daniel, profeta; Santa Julia, virgen y mártir; y San Juan, monje. CULTOS PARA MAÑANA. SANTIAGO DEL REAL.—La Cofradía de Santa Rita celebrará en honor de su patrona, los siguientes: Por la mañana, á las siete y media, misa de Comunión.

Avisos y Noticias

Mediante atenta exposición elevada á la Dirección General de Comunicaciones ha solicitado la Cámara de Comercio de Zaragoza que dentro del más breve plazo posible se proceda á la reforma de la tarifa de Correos en lo que se refiere al franqueo que actualmente se exige para la circulación de una ó otra plaza de la península de las llamadas de primera clase, á fin de evitar que, como hoy acontece, la circulación de esas muestras entre plazas nacionales, cueste más que doble de lo que importa el envío de las mismas á cualquiera de los Estados que forman parte de la Unión postal internacional.

DESEDE BARCELONA.

La prensa dió cuenta oportunamente del suicidio de Isabel Morera Esteve, casada, habitante en una torre de la calle de San Felipe...

UN VENCIDO

Se busca activamente en América del Norte a un hombre que ha desaparecido hace unos días. Todos los periódicos hablan de él, todos insertan sus señas, todos los polizontes tienen su retrato...

MONTEMAR.

Esta es una máquina rotativa á compresión. La simplicidad de ella es extrema, no ocupa con su motor eléctrico—desde un tercio ó medio caballo á dos caballos, según la producción horaria—más de un metro cuadrado, es decir, el espacio que ocupa una mesa ordinaria de superficie un metro. Ella no contiene ni manómetros, ni presas, ni válvulas, ni tubos, nada más que el árbol citado con su condensador esférico en el centro, su refrigerante en una extremidad y su polea en la otra, cuyo árbol, girando en un recipiente de agua produce desde 5 kilogramos de hielo en adelante.

Abono de la viña

Este arbusto es de los que con más largueza paga los desembolsos que se hacen para su fertilización, porque fácilmente se consigue elevar sus rendimientos unos cuantos kilos de uva con la aplicación de abonos minerales en cantidad que no exceda de 200 á 300 gramos por cepa.

OCASIÓN. Se venden hermosas parejas, de bueyes, á toda prueba, procedentes de la finca titulada Santísima Informarán, Franc. Cabazón, R. Orive y Aragón, Logroño.

Azufre Flor Sublimado de la Soc. azufrera Coto de Hellín PUREZA GARANTIZADA. Se han recibido nuevas partidas Ultramarinos Viuda de H. Arza

Sección Religiosa

Santos de hoy, 21 de julio.—Santa Práxedes, virgen; San Feliciano, mártir; San Daniel, profeta; Santa Julia, virgen y mártir; y San Juan, monje. CULTOS PARA MAÑANA. SANTIAGO DEL REAL.—La Cofradía de Santa Rita celebrará en honor de su patrona, los siguientes: Por la mañana, á las siete y media, misa de Comunión.

Avisos y Noticias

Mediante atenta exposición elevada á la Dirección General de Comunicaciones ha solicitado la Cámara de Comercio de Zaragoza que dentro del más breve plazo posible se proceda á la reforma de la tarifa de Correos en lo que se refiere al franqueo que actualmente se exige para la circulación de una ó otra plaza de la península de las llamadas de primera clase, á fin de evitar que, como hoy acontece, la circulación de esas muestras entre plazas nacionales, cueste más que doble de lo que importa el envío de las mismas á cualquiera de los Estados que forman parte de la Unión postal internacional.

DESEDE BARCELONA.

La prensa dió cuenta oportunamente del suicidio de Isabel Morera Esteve, casada, habitante en una torre de la calle de San Felipe...

UN VENCIDO

Se busca activamente en América del Norte a un hombre que ha desaparecido hace unos días. Todos los periódicos hablan de él, todos insertan sus señas, todos los polizontes tienen su retrato...

MONTEMAR.

Esta es una máquina rotativa á compresión. La simplicidad de ella es extrema, no ocupa con su motor eléctrico—desde un tercio ó medio caballo á dos caballos, según la producción horaria—más de un metro cuadrado, es decir, el espacio que ocupa una mesa ordinaria de superficie un metro. Ella no contiene ni manómetros, ni presas, ni válvulas, ni tubos, nada más que el árbol citado con su condensador esférico en el centro, su refrigerante en una extremidad y su polea en la otra, cuyo árbol, girando en un recipiente de agua produce desde 5 kilogramos de hielo en adelante.

Abono de la viña

Este arbusto es de los que con más largueza paga los desembolsos que se hacen para su fertilización, porque fácilmente se consigue elevar sus rendimientos unos cuantos kilos de uva con la aplicación de abonos minerales en cantidad que no exceda de 200 á 300 gramos por cepa.

El marqués de Figueroa ha dado cuenta de un proyecto sobre suspensión de pagos, embargos y quiebras á las Sociedades anónimas. Los ministros de la Guerra y Marina llevaban varios expedientes, de los que no dieron cuenta á sus compañeros por falta material de tiempo. Los demás ministros no llevaban al Consejo de hoy asunto alguno de interés. A pesar de la reserva guardada por los ministros, se sabe que en el Consejo de hoy se han ocupado de la marcha de los debates parlamentarios y del proyecto de administración local. La forma en que se ha planteado la discusión sobre estos asuntos, se ignora. Mañana se reunirán los ministros en el domicilio del presidente para celebrar otro Consejo.

SAN SEBASTIAN

Un concierto. En el Gran Casino se celebrará mañana un concierto á beneficio de las víctimas ocurridas en el mar. Se sabe que á esta fiesta asistirá la reina madre doña María Cristina. Dirigirá la orquesta el maestro Arbós, llegado ayer de Londres. Dado el carácter benéfico de esta fiesta, se cree que se verá coronada por el éxito. Las regatas. La regata extraordinaria anunciada para ayer, creyéndose que vendría don Alfonso, se aplaza por causa de temporal. Se ha anunciado para su celebración el día de mañana, cumpleaños de la reina madre. Una becerrada. Es cosa resuelta la celebración de una becerrada organizada por la sociedad «Lekuzarras» á beneficio de los pescadores que perecieron por causa de los temporales. El tiempo. Sigue el mal tiempo. El día de hoy es desapacible y frío en extremo. Viaje del rey. Nada se sabe en concreto respecto del viaje del rey. Se dice que don Alfonso no vendrá á ésta hasta que se mejore el estado del mar.

BILBAO

Una Junta. Mañana, á las cuatro de la tarde, se reunirá en el Gobierno civil la Junta de Instrucción pública para tratar de los festejos que se han de celebrar en la plaza de toros el próximo septiembre. Ruego. El presidente de la Comisión provincial ha remitido al presidente de la Diputación el ruego de los propietarios de fincas urbanas solicitando que no se introduzca en el nuevo impuesto sobre la bajada de aguas. El tiempo. El telegrama de Orolaga enviado á la Diputación vizcaína dice así: «Cielo cubierto; mar fuerte; hay viento algo fuerte del Norte; aunque más ó menos nuboso hará un buen tiempo. Mitin suspendido. El mitin nacionalista anunciado para ayer en la anteiglesia de Gorliz se suspendió á causa de temporal de aguas. Detenciones. La guardia municipal y de seguridad ha detenido en el día de hoy á seis personas por infringir las ordenanzas municipales. Causas nacionalistas. En la sección primera de la Audiencia se ha visto la causa seguida contra el nacionalista Valentín Uribarri, por ultrajes á la patria. El representante de la ley señor Rancano ha pedido para el procesado la pena de cuatro años, dos meses y un día de prisión mayor. El defensor señor Orueña ha pedido la absolución de su patrocinado. El juicio ha quedado concluso para sentencia. A continuación se ha celebrado en la misma sala la vista de una causa contra Menitegui y 16 nacionalistas señores Díaz y Fausoro. Han sido muy elogiados sus informes. El juicio quedó pendiente de sentencia.

DE BARCELONA

Calma.—El proceso Rull.—A Cartagena.—En Igualada.—La Cámara de Comercio.—El Fomento.—El descanso dominical. El tiempo es fresco, habiendo descargado tormentas en varias poblaciones. La calma sigue siendo grande y la desanimación política ha comenzado. El diputado por Barcelona señor Junoy ha publicado un artículo en el que se adhirió á la campaña que inició Alamar en favor del indulto de Rull. Dice que no inició él la campaña por miedo á la opinión pública. Hace consideraciones para deducir el horror que produciría el saberse que después de ejecutado Rull no había sido el autor de las bombas. Ha marchado á Cartagena esta mañana el general de Marina señor Jiménez Franco, para poseerirse de aquella capitania. Comunican de Igualada que ayer se celebró por los elementos radicales una manifestación conmemorativa de la defensa que hicieron los liberales de aquella población durante la guerra civil. Esta tarde se reúne la Cámara de Comercio para tomar acuerdos relacionados con el conflicto de los duros sevillanos. La reunión obedece á un telegrama de la Cámara de Zaragoza, invitando á la de Barcelona á tomar parte en la campaña de protesta contra el acuerdo del Gobierno. También se reunirá la Junta directiva del Fomento, para tomar acuerdos relacionados con dicha cuestión de los duros sevillanos. Ayer se obligó á cumplir el descanso dominical con todo rigor. Habiéndose resistido algunos industriales, se hicieron varias denuncias.

RELOJES, SORTIJAS, pendientes, aderezos, cadenas, medallas, etc., etc., ricos modelos, todo con 25 por 100 más económico que las demás casas. Maguregui Central. Portales, 38

Fumad el papel JOB ó dejad fumar.

De venta en todos los estancos. Depósito en Logroño: MAGUREGUI

TELEGRAMAS

20-5 t. DE MADRID. La lotería. En el sorteo celebrado hoy por la Casa de la Moneda, han correspondido los premios á los números siguientes: Con 150 000 ptas.—32 841—Burgos. Con 60 000 ptas.—26201.—Palma. Con 40 000 ptas.—21 783.—Madrid. Premiado con 3 000. 19.885 Bilbao—14.823—27.388—84.411—14.323—35.304—30.142 Santander—3.478—35.264—28.717—32.034—20.258—1.596—13.308—29.824 Bilbao—9.763 Pamplona—1638—16.974—31.545 San Sebastián—34.458—27.650—1.018—34.423—5.950—9.103—7.733—29.103—18.302—27.456—694—22.472—32.553—5.488. De política. En el domicilio particular del presidente del Consejo se ha celebrado hoy por la mañana una reunión ministerial. Comenzó á las nueve y terminó cerca de las dos de la tarde. A la salida hemos interrogado á los ministros acerca de lo trató en el Consejo, y nos han manifestado que se habían concretado á estudiar el proyecto de ley relativo á la recogida de la moneda ilegítima. Aunque nos consta que en la reunión de hoy han sido examinados algunos expedientes de gran interés general y que los consejeros cambiaron impresiones acerca de la situación política y de la marcha de los debates parlamentarios, se ha guardado reserva. Respecto de la recogida de la moneda ilegítima, parece que se ha acordado retirar de la circulación todas aquellas monedas que no tengan 900 milésimas. El proyecto se leerá en las Cortes esta tarde. El ministro de la Gobernación, señor La Cierva, nos ha manifestado que el Consejo de hoy ha carecido de interés.

DE BARCELONA

Calma.—El proceso Rull.—A Cartagena.—En Igualada.—La Cámara de Comercio.—El Fomento.—El descanso dominical. El tiempo es fresco, habiendo descargado tormentas en varias poblaciones. La calma sigue siendo grande y la desanimación política ha comenzado. El diputado por Barcelona señor Junoy ha publicado un artículo en el que se adhirió á la campaña que inició Alamar en favor del indulto de Rull. Dice que no inició él la campaña por miedo á la opinión pública. Hace consideraciones para deducir el horror que produciría el saberse que después de ejecutado Rull no había sido el autor de las bombas. Ha marchado á Cartagena esta mañana el general de Marina señor Jiménez Franco, para poseerirse de aquella capitania. Comunican de Igualada que ayer se celebró por los elementos radicales una manifestación conmemorativa de la defensa que hicieron los liberales de aquella población durante la guerra civil. Esta tarde se reúne la Cámara de Comercio para tomar acuerdos relacionados con el conflicto de los duros sevillanos. La reunión obedece á un telegrama de la Cámara de Zaragoza, invitando á la de Barcelona á tomar parte en la campaña de protesta contra el acuerdo del Gobierno. También se reunirá la Junta directiva del Fomento, para tomar acuerdos relacionados con dicha cuestión de los duros sevillanos. Ayer se obligó á cumplir el descanso dominical con todo rigor. Habiéndose resistido algunos industriales, se hicieron varias denuncias.

El Uricure

disuelve el exceso de ácido úrico del sistema y la gota y reumatismo que deben su existencia á dicho ácido, no pueden subsistir. El Uricure procede del Laboratorio donde se prepara la Emulsión de SCOTT, siendo un preparado tan científico y un remedio tan bueno para su objeto como la Emulsión de SCOTT. Precio 3,50 pesetas la botella de 60 tabletas. Quien desee una muestra gratis, acompañe este artículo con 50 cts. en sellos de correo y diríjase á «Uricure», D. Carlos Martí, Calle de Valencia 333, Barcelona.

Queso de Bola del Roncal y Araya

se han recibido Ultramarinos VIUDA DE ARZA. Orificaciones, empastes con amalgama, cemento y gutapercha. Ruiz, dentista, Colegio, 16, pral. La Salud de la Mujer mjs Farmacia de D. Roberto Abad.

Queso de Bola del Roncal y Araya

se han recibido Ultramarinos VIUDA DE ARZA. Orificaciones, empastes con amalgama, cemento y gutapercha. Ruiz, dentista, Colegio, 16, pral. La Salud de la Mujer mjs Farmacia de D. Roberto Abad.

Queso de Bola del Roncal y Araya

se han recibido Ultramarinos VIUDA DE ARZA. Orificaciones, empastes con amalgama, cemento y gutapercha. Ruiz, dentista, Colegio, 16, pral. La Salud de la Mujer mjs Farmacia de D. Roberto Abad.

Queso de Bola del Roncal y Araya

se han recibido Ultramarinos VIUDA DE ARZA. Orificaciones, empastes con amalgama, cemento y gutapercha. Ruiz, dentista, Colegio, 16, pral. La Salud de la Mujer mjs Farmacia de D. Roberto Abad.

